

## NOTICIA

## Inauguran Centro de Imagenología en Pozo Almonte

*La comuna cuenta con un moderno sistema para apoyar la salud de los vecinos y vecinas de la provincia del Tamarugal.*

La comuna de Pozo Almonte cuenta con un Centro de Imagenología, el que considera un Equipo de RX de última generación, así como un equipo mamográfico. Además, cuenta con una sala de espera para brindar un servicio completo a los usuarios de la salud municipal.

Este centro está ubicado en el Servicio de Atención Primaria de Urgencia (SAPU) de Pozo Almonte.

Esta obra se realizó con el apoyo del Servicio de Salud Iquique, la gestión del Departamento de Salud Comunal y la autorización de la Seremi de Salud de Tarapacá.

El alcalde de Pozo Almonte, Richard Godoy, destacó la importancia de contar en la comuna con un centro médico con la calidad del que se inauguró, "por cuanto el

gran anhelo de los vecinos es tener salud integral, pues se suma mamografía, a la sala de rayos. Vamos avanzando para también pronto tener un centro de diálisis", expresó.

Dijo que a nivel nacional, cuatro mujeres mueren al día de cáncer de mama "y ahora vamos a poder estar alertas y detectar estos casos", acotó la autoridad comunal.

En línea con el desarrollo de este centro, cabe destacar que la Mesa de Trabajo de las organizaciones sociales de Pozo Almonte y Teck Quebrada Blanca, permitió la adquisición del moderno equipo Rayos X.

La máquina consiste en un "Sistema Radiográfico Universal X Plus Advanced", el que cuenta con un sistema integrado, que combina una tecnología moderna de los



*Este centro cuenta con un moderno equipo de Rayos X, entregado por Teck a la Municipalidad de Pozo Almonte en octubre de 2020.*

generadores de rayos X, con radiología digital directa.

Este aporte fue entregado por la compañía a la Municipalidad de Pozo Almonte en octubre de 2020.

Mientras que el seremi de Salud, Manuel Fernández, manifestó que la importancia de contar con estos avances tecnológicos va en directo beneficio de sus ha-

bitantes.

"Tener imagenología a distintos niveles, mamografía y detección de cáncer de mama, va a permitir dar una ayuda importante", expresó.

La autoridad dijo que la salud de los habitantes del Tamarugal se verá beneficiada con este plan de inversión, que se espera se amplíe más adelante.